

PRESSEMITTEILUNG

15 JAHRE BURCHARD FÜHRER GRUPPE IM GOLFPARK DESSAU

Dessau-Roßlau, April 2022

Seit nunmehr 15 Jahren gehört das Areal des Golfparks Dessau, welches heute als Unternehmenszentrale für die Verwaltung fungiert, zur Burchard Führer Gruppe. Neben Büroräumen für die Mitarbeiter der Gruppe sowie für externe Mieter hält die Fläche, welche sich zu beiden Seiten der Junkersstraße erstreckt, heute noch viele weitere Schätze bereit. Dazu zählen der weitläufige Golfplatz mit moderner 9-Loch-Anlage und Indoor-Golflounge, das Veranstaltungszentrum mit den unterschiedlichsten Räumlichkeiten für Anlässe jeder Art sowie das gastronomische Angebot mit dem Stammhaus und dem Hugos Steakhaus.

1934: Nicht nur in den vergangenen 15 Jahren, sondern auch in den Jahrzehnten zuvor hat das Areal bereits Geschichte geschrieben. Von Hugo Junkers beauftragt, ließ der Architekt Werner Issel ursprünglich im Jahre 1934 einen Gebäudekomplex entstehen, welcher von Junkers als Konstruktionsbüro genutzt wurde. Hier wurden die Pläne für Flugzeugmotoren, für die legendäre "Tante Ju", dem ersten Ganzmetall Flugzeug der Welt, sowie für viele weitere technische Entwicklungen gemacht. Auch heute noch sind die vier großen Gebäude mit den markanten dunkelroten Klinkersteinen das Zentrum des Geländes.

1945 bis 2007: Nach der Enteignung durch die Nationalsozialisten, Kriegsproduktion und dann weitgehender Zerstörung des Geländes, wurde hier eine Kaserne der NVA eingerichtet. Die Bundeswehr übernahm das Gelände nach der Wiedervereinigung Deutschlands, nutzte es für verschiedene Pionierregimente und legte es schließlich still. Nichtsdestotrotz konstituierte sich im Oktober 1990 im Hugo-Junkers-Saal sogar der erste Landtag Sachsen-Anhalts.

Ab 2007: Die Burchard Führer Gruppe, welche seit 1992 in Halle ihren Sitz hatte, erwarb am 01. April 2007 das Gelände. Das weitläufige Areal im Herzen von Dessau sollte nach Umbau der Büroeinheiten ab 2010 als neue Firmenzentrale dienen. Mit dem Erwerb fand die Gruppe nicht nur einen neuen Hauptstammsitz, sondern leistete auch einen wertvollen Beitrag für den Erhalt der deutschen Industriegeschichte und den Denkmalschutz. Dabei erhielt nicht nur der Bürokomplex frischen Wind, sondern das gesamte Gelände wurde umgebaut und restauriert. So entstand aus einer vormals betonierten Fläche der heutige Golfplatz mit künstlichen Gewässern und strategisch geschickten Sandbunkern. Im Jahr darauf zog die Kultkneipe des Berliner Grand Hotels, das heutige Stammhaus, in den Golfpark in die extra dafür komplett umgestalteten Räumlichkeiten und wurde dort wie ein Puzzle von mehr als 9000 Teilen wieder original zusammengesetzt. Ebenfalls wurde der heutige Hugo-Junkers-Saal gemeinsam mit weiteren Veranstaltungsräumen restauriert und konnte 2010 gemeinsam mit dem Veranstaltungszentrum eingeweiht werden. Im Jahr 2017 dann erfolgte schließlich die Eröffnung des Hugos Steakhaus.



Und auch heute noch schreibt der Golfpark weiterhin Geschichte. So wurde bspw. Anfang 2020 ein derzeit leerstehendes Gebäude des Komplexes für Dreharbeiten einer deutsche Mystery-Horror-Fernsehserie genutzt.

Wir freuen uns, auch im Jahr 2022 mit dem Übernahmejubiläum ein kleines Stück Geschichte zu schreiben und sind gespannt, was die kommenden 15 Jahre bereithalten werden.















Bauarbeiten im Golfpark Dessau ab 2007. Fotos: Burchard Führer Gruppe









Golfpark Dessau 2022. Foto: Google Maps 2022



Golfpark Dessau heute. Foto: Burchard Führer Gruppe

Herausgegeben von der Presseabteilung der

Burchard Führer GmbH

Junkersstraße 52 06847 Dessau-Roßlau

www.fuehrergruppe.de

E-Mail info@fuehrergruppe.de Telefon 0340 - 51 89 98 - 100 Fax 0340 - 51 89 98 - 199